



Coyoacán a 12 de febrero de 2024
Boletín: COY/DCS/251

SUMAN ESFUERZOS COYOACÁN Y LA UNAM EN MATERIA DE MOVILIDAD E INCLUSIÓN

- *Participa Coyoacán en la inauguración del Foro "INclusión + INnovación", organizado por la Facultad de Arquitectura de la UNAM.*
- *Se contempla un proyecto para movilidad e inclusión en el Barrio de Santa Catarina, en el corazón de la demarcación.*
- *El Alcalde supervisa trabajos de rehabilitación y mantenimiento en la secundaria "Víctor Hugo", en la colonia Campestre Churubusco.*
- *De igual manera recibe a nombre de la demarcación un reconocimiento por la participación del personal en la colecta del Teletón 2023*

"El compromiso de mi gobierno es hacer de Coyoacán una alcaldía más accesible e incluyente, que sea ejemplo para los demás municipios y que nos coloque a la vanguardia, no solo de la Ciudad de México sino de toda la República Mexicana en esta materia y para ello trabajamos", subrayó el alcalde Giovani Gutiérrez Aguilar al participar en la inauguración del Foro "INclusión + INnovación", realizado el Centro de Investigaciones de Diseño Industrial (CIDI) de la Facultad de Arquitectura de la UNAM.

Gutiérrez Aguilar expresó que la movilidad y accesibilidad hoy en día es muy diferente a la que había en los años 50's u 80's. "Ésta ha evolucionado de manera muy importante y para nosotros aquí en Coyoacán de la mano con la máxima casa de estudios, tenemos que lograr las adecuaciones y proporcionar las herramientas de innovación que permitan mejorar la calidad de vida de las y los vecinos y visitantes.

Acompañado por la arquitecta Martha Elguea Viniegra, directora general de Obras y Servicios Urbanos de la alcaldía, señaló que desde hace 40 años no se le daba atención a ninguna de las calles del centro de esta demarcación y hoy, varias han sido reparadas y rehabilitadas como Francisco Sosa, que se intervino desde el histórico Puente de Panzacola -que inicia en Av. Universidad- hasta Los Arcos Atriales de Coyoacán.

En su mensaje, Mauricio Moyseen Chávez, Coordinador del Laboratorio de Inclusión del CIDI, indicó que en este foro se analizarán a partir de hoy y hasta el 16 de febrero, las necesidades que hay que cubrir para tener sitios accesibles, así como la instalación de aditamentos para las personas con discapacidad.



Habrán 14 conferencias de las cuales 4 serán magistrales y se impartirán por expertos, en las que también participarán autoridades del Gobierno de la Ciudad de México y del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH). El jueves 15 será cuando se hable de “Accesibilidad en la Plaza de Sta. Catarina, Coyoacán. Una aproximación crítica”.

SUPERVISIÓN DE OBRAS Y RECONOCIMIENTO TELETÓN

Por la mañana, el alcalde Giovani Gutiérrez Aguilar visitó la Escuela Secundaria General No. 95 “Víctor Hugo”, en la colonia Campestre Churubusco, donde la alcaldía Coyoacán realizó trabajos de rehabilitación y mantenimiento, que consistieron en la sustitución de luminarias en aulas y pasillos, pintura e impermeabilización, sustitución de la tubería de la instalación hidrosanitaria, colocación de puertas nuevas y rehabilitación de concreto hidráulico en el patio.

Más tarde Gutiérrez Aguilar, recibió un reconocimiento por sumarse a la causa de la colecta anual del Centro de Rehabilitación e Inclusión Infantil Teletón (CRIT) de la Ciudad de México, esto como parte del convenio de colaboración entre la alcaldía Coyoacán y la Fundación Teletón, para ofrecer espacios de rehabilitación digna a niñas, niños y adolescentes con discapacidad de la demarcación.

Alejandro Ocegüera, director general de Programas en Fundación Teletón México, A.C., fue quien hizo entrega al Alcalde, de este simbólico gesto por la solidaridad y apoyo de la fuerza laboral de Coyoacán.

oooOOOooo

